

DATE : 25 mars 2022

MÉDIA : Dauphiné Libéré

TITRE: L'Ilyade a accueilli Akä dans le cadre du festival Détours de Babel

JOURNALISTE : NC

le dauphiné libéré

Seyssinet-Pariset/Seyssins

📍 L'Ilyade a accueilli Akä dans le cadre du festival Détours de Babel

Par Le Dauphiné Libéré – Hier à 19:57 – Temps de lecture : 1 min

🗨️ | 📌 | Vu 15 fois



La douzième édition du festival Détours de Babel a fait un détour par L'Ilyade mercredi soir avec Äkä – Free voices of forest.

La douzième édition du festival Détours de Babel a fait un détour par L'Ilyade mercredi soir avec Äkä – *Free voices of forest*. Pour la première fois ensemble sur scène, le groupe Ndima (la forêt en langue aka), la vocaliste Leïla Martial, le body-percussionniste Rémi Leclerc et le vocaliste-percussionniste Eric Perez, ont fait voyager le public au cœur de la forêt équatoriale, dans un répertoire mêlant les polyphonies des Pygmées aka, les percussions corporelles, le langage imaginaire et la transe. Ce projet interculturel propose une touchante rencontre musicale et humaine, où danse, chant, sons, vibrations, expressions vocales, improvisations, instruments, envolées lyriques et effets de bouche s'enchevêtrent et dialoguent respectueusement dans le plaisir du partage et du jeu.

Un moment émouvant largement applaudi par une salle comble et conquise.